
【まちづくりに向けて考えること】
　もう少し外灯を増やしてもらえれば明るく良い町になる
と思います。
　コロナウイルスの影響で佐呂間のイベントがまったくで
きなかったので来年は短時間で良いので開催してほしいで
す。
　春夏秋冬景色が綺麗なので良いと思います。
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